

学校だより 芝っ子

令和5年2月22日

松本市立芝沢小学校



今年度の成果を確認し、新たな児童会がスタートしました



令和4年度児童会の最終行事となる児童総会において、活動報告が全会一致で承認されました。会の冒頭、長尾児童会長が今年度の児童会スローガン「明るい笑顔・楽しく学ぶ～一人一人が成長できる芝沢小学校にしよう～」に触れ、全校であいさつに取り組んだことやものぐさ太郎祭りでの姉妹学級同士で笑顔が溢れたことなどの児童会活動の成果についてのあいさつをおこないました。

また、田中新児童会長より、令和5年度の新児童会役員の発表があり、これについても承認されました。旧役員から新役員へのファイル等の書類の引継ぎをおこないました。5年生は、来年度の児童会に向けて始動しました。

この日の児童総会では、6年生の堂々と発表する姿が大変素晴らしく印象に残りました。この一年間で身につけてきたものがその姿から伝わりました。

児童総会は、5・6年が体育館に集まって、3、4年はオンラインで教室と結んで行いました。

3年ぶりの保護者一斉参観(学年別参観日)

2月2日(木)から2月14日(火)までの期間、学年最終参観日をおこないました。

保護者の皆様が一時間を通して参観できるのは3年ぶりとなりましたがいかがだったでしょうか。教室はいつも増して活気がありました。子どもたちも一生懸命表現していました。

子どもたちからは「久しぶりに大勢の前での発表で緊張した」「とても楽しかった」といった声が聞かれました。

保護者の皆様からは「子どもたちの成長の様子が感じられた」「ゆっくり見ることができた」といった感想が寄せられました。年度末のお忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。



簡単そうに見えましたが……

邦楽鑑賞・体験学習



4年生児童が音楽の邦楽鑑賞で琴や三味線の演奏を聞いたり、実際に琴を弾く体験をしました。鑑賞では、生演奏を聴くのが初めての子がほとんどでした。まず、講師の先生が演奏する「さくら さくら」「魔女の宅急便」といった曲を食い入るように聞いていました。

続いて、二人一組になり琴の演奏に挑戦しました。「簡単そうに見えたが、実際に弾いてみると難しかった。」聞くのと実際に演奏するのは大違いでしたが、大変興味深い時間となりました。

最優秀賞 本校から2名選出される



今年度「松本の子どもの短歌・2022」には、小学生の応募件数2269首の中から本校児童2名が最優秀賞に選出されました。先日、学校で窪田空穂記念館館長さんによる表彰式がありました。

先日の大雪では、保護者の皆様、地域の皆様には、通学路の除雪等で、通学路の安全確保等にご協力いただきまして大変ありがとうございました。

3月の予定

※5時間授業は15:00下校				
日曜日	朝の活動	学校行事等	保健行事	下校
1	学級	安全点検日		15:45
水		貯振		15:00
2	学級	準備児童会		15:45
木		ALT中		15:00
3	学級			15:45
金				15:00
4				
土				
5				
日				
6	学級			15:00
7	学級	3学期末清掃(~13日)		15:00
火		ALT高		
8	学級			15:00
水				
9	学級	6年生を送る会		15:00
木		ALT中		
10	学級			15:00
金				
11				
土				
12				
日				
13	学級			15:00
月				
14	学級			15:00
火				
15	学級	終業式・離任式		14:15
水				15:10
16	学級	卒業証書授与式		5年11:15
木		5・6年児童参加		
17	金	学年末休み(~31日)		
18				
土				
19				
日				
20				
21	火	春分の日		
22				
23	水			
24	木			
25	金			
26				
27	土			
28	日			
29				
30	月			
31	火			
32	水			
33	木	給振		
34	金			